Trump: la reunión con Norcorea, "de primera clase"



- apretón de manos inició el encuentro con Kim Jong-un
- "Las cosas fueron mejor de lo que nadie esperaba", indicó el magnate
- Anuncia que firmarán un pacto bilateral. pero no precisó de qué tipo
- "Logramos superar viejos prejuicios", dijo el líder asiático
- Una incógnita, el alcance de la desnuclearización

AGENCIAS / P19

▲ Donald Trump y Kim Jong-un protagonizaron el primer encuentro de mandatarios de ambos países desde la Guerra de Corea (1950-1953). Foto Ap

Denuncian "atrocidades" militares en Chihuahua

Ocurrieron en el sexenio de Calderón en operativo anticrimen, detallan en la Corte Penal Internacional

EMIR OLIVARES ALONSO / P11

Se disparan embarazos de menores por abuso sexual

Sólo se denuncia uno de cada 10 casos, revela la organización civil Ipas

ÁNGELES CRUZ MARTÍNEZ / P 29

No hay proceso electoral que no desate la polémica: Peña

Que campañas se centren más en propuestas que en los dimes y diretes, aconseja

ANGÉLICA ENCISO, ENVIADA / P13

Sentencian en EU a 49 años a La Barbie

 Al ex integrante del cártel de los Beltrán Leyva se le incautaron 192 mdd: "no soy mala persona", dijo al juez

AGENCIAS/P12



Édgar Valdez Villarreal, La Barbie, durante su detención en México, en agosto de 2010. Foto Alfredo Domínguez

Con seis temas a debatir, los candidatos buscarán inclinar la balanza

Hoy, cara a cara de presidenciables en el último round

- Ninguno de los dos encuentros previos provocó viraje drástico en las tendencias
- Se buscará detonar el intercambio entre aspirantes con
- Pobreza, salud, cambio climático, educación y desarrollo, en el
- Espera el INE que se superen los altos niveles de audiencia del formato innovador | centro de la batalla | pasado 22 de abril

Rayuela

Al otro lado del Pacífico se reunieron dos hombres que se necesitan. Enemigos ideológicos, pragmáticos sin reserva. Falta ver si fue bueno, malo o todo lo contrario.

DIRECTORA GENERAL: CARMEN LIRA SAADE // DIRECTOR FUNDADOR: CARLOS PAYAN VELVER





MARTES 12 DE JUNIO DE 2018

www.jornada.unam.mx

Bloqueo de colonos en Iztapalapa por el desabasto de agua

- "¡No somos de ningún partido; abran las tomas!", exigieron decenas de personas
- "Autoridades cerraron válvulas para intercambiar pipas por votos para el PRD", acusan
- "Antes nos caía un chorrito, pero ahora no tenemos ni una gota desde hace 30 días"
- La delegación señala que la red hidráulica "no es su responsabilidad" ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO/P27



Fue detenido tras atropellar a tres manifestantes

▲ Imagen tomada de un video en el momento en que el conductor de un automóvil arrolla a una señora que participaba en un bloqueo en la avenida Ermita Iztapalapa y San Lorenzo, en protesta por la escasez de agua en la delegación Iztapalapa; en su huída lesionó a dos personas más. El sujeto, de 24 años, fue aprehendido poco después y trasladado al Ministerio Público. Foto La Jornada / P 27

COLUMNAS	
Dinero Enrique Galván Ochoa	6
Astillero Julio Hernández López	8
Negocios y empresas Miguel Pineda	17
México SA Carlos Fernández-Vega	18
Ciudad Perdida Miguel Ángel Velázquez	28

7502228	
7 502228	3400031

OPINIÓN	
Pedro Salmerón Sanginés	14
Magdalena Gómez	14
Luis Hernández Navarro	15
José Blanco	15
Pedro Miguel	20
Javier Flores	Ciencia

EL TIEMPO CORRE Y NO SE ACLARAN LOS ASESINATOS DE MIROSLAVA BREACH Y JAVIER VALDEZ



Alcanzó la mano de Putin a la FIFA

Maniobró para lograr la sede mundial

 Hubo visitas clandestinas de directivos a Moscú Se ofrecieron visas especiales para aficionados • La pregunta es si privó el *fair play* en la votación final

JUAN PABLO DUCH. CORRESPONSAL / DEPORTES